

Trabajadores de la constructora Acurbe se manifiestan reivindicando el cobro de sus nóminas

El sábado día 16 de mayo, en la Plaza de la Constitución de Mengíbar tuvo lugar, en primer lugar la concentración y posterior manifestación, en la puerta del Ayuntamiento, de un grupo de trabajadores y familiares de la constructora mengibareña "Acurbe", reivindicando el cobro de sus nóminas, pues se da el caso de algunos a los que se les adeudan casi cincuenta mil euros, por lo que su situación se hace insostenible.

Nos comentaba algún trabajador y asistente a esta convocatoria, que , en su caso, estaba viviendo del crédito que le daban en la tienda, y que estaba punto de llegar al límite, pues llevaba meses sin cobrar.

Esta concentración estaba convocada por UGT pero también se sumaron algunos representantes de Comisiones Obreras.

Nos comentaba el alcalde, Miguel Ángel Martínez Bellón, que no querían que se politizase la misma por lo que, puesto que habían pedido el apoyo del Ayuntamiento, este estaba allí presente en su máximo representante como es el alcalde, y bien es cierto que en esta concentración, en la puerta del Ayuntamiento, como se puede ver en las imágenes de vídeo así como en las fotos, no había ningún representante de las diversas agrupaciones políticas salvo a última hora, cuando ya prácticamente había concluido, apareció el representante del PSOE, y se colocó en la misma.

Os dejo también un comunicado que me ha remitido el Ayuntamiento de Mengíbar solidarizándose con estos trabajadores.

FOTOS VÍDEO

COMUNICADO DE LA ALCALDÍA DE MENGÍBAR

Ante la solicitud de apoyo a esta alcaldía, en días pasados, de los trabajadores de la mercantil Acurbe, empresa de la construcción de nuestra localidad y la concentración de estos trabajadores y sus familias a las puertas del Ayuntamiento de Mengíbar en el día de hoy. Esta alcaldía manifiesta:

- 1º Que la situación de dichos trabajadores es insostenible, dado el adeudo de salarios de varios meses.
- 2º Que dicha empresa debe de cumplir con los compromisos y obligaciones que ha adquirido con todos los trabajadores de Acurbe.
- 3º Que esta solución no debe dilatarse en el tiempo, dadas las graves dificultades que están atravesando estos trabajadores y sus familias.
- 4º Que esta alcaldía se solidariza y adhiere a las movilizaciones que emprendan en el futuro, dentro de los cauces legales y democráticos, en pro de la consecución de sus derechos laborales, como lo ha hecho en la concentración celebrada en el día de hoy en las puertas de este ayuntamiento, a petición expresa de los trabajadores de Acurbe y de los sindicatos que los representan, en reunión celebrada el jueves pasado en el ayuntamiento con este alcalde.
- 5º Así mismo, hacemos un llamamiento a toda la ciudadanía, fuerzas políticas y sindicales de nuestra localidad para continuar apoyando a estos trabajadores y a todos aquellos que sufran los efectos devastadores de la crisis económica que acucia a nuestro país y a Mengíbar en particular.

En Mengíbar, a 16 de Mayo de 2009

Miguel Ángel Martínez Bellón
Alcalde-Presidente del
Excmo. Ayto. de Mengíbar

